



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	12	19/05/2023	NACIONAL

#PARAMICROSISMOS



CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

Se han invertido recursos en sistema de medición y estamos trabajando permanente con los expertos*.

INVIERTE 40 MDP EN ESTUDIOS

de baja magnitud, y hay baja probabilidad de que sean de mayor magnitud", detalló.

En tanto, la titular de la secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, detalló que hay 173 estaciones de monitoreo sísmico, de las cuales 105 fueron adquiridas por 22 millones de pesos y 28 fueron actualizadas por 10 millones de pesos.

Añadió que con esto se puede generar mapas de intensidad para una estimación oportuna de posibles afectaciones.

Urzúa informó que en una segunda fase se colocarán 20 sistemas de monitoreo, principalmente, en el sur de la ciudad.

También, se van a elaborar estudios específicos que ayudaran a entender mejor la propagación de las ondas hídricas y de las fuerzas tectónicas, las propiedades físicas del subsuelo y generar simulaciones computacionales de terremotos y sus posibles efectos. ●

4

• SERVIDORES DE DATOS, ACTUALIZADOS.

EL GOBIERNO CAPITALINO DETALLÓ QUE HAY 173 ESTACIONES, DE LAS CUALES 105 FUERON ADQUIRIDAS Y 18 ACTUALIZADAS. ADEMÁS, SE VAN A COLOCAR 20 SISTEMAS EN EL SUR

POR CINTHYA STETTIN

30

• METROS, PROFUNDIDAD DE EQUIPOS.

P

ara monitorear los microsismos que se presentan la capital del país, de 2019 a la fecha, el gobierno ha invertido 40.3 millones de pesos para la conformación de la Red Sísmica de la CDMX (RSCDMX).

10

• MDP GASTÓ EN ACTUALIZAR SISTEMAS.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que el propósito es que la capital esté más preparada y tenga mayor información para continuar haciendo investigación.

"Se han invertido recursos en sistema de medición y estamos trabajando permanente con los expertos, siguen siendo

NUEVAS REDES

- 1 • En primer trimestre de 2024 quedará la ampliación del Suburbano.
- 2 • Sheinbaum explicó que el proyecto tuvo problemas de derecho de vía.
- 3 • La mandataria detalló otras opciones que hay para llegar al AIFA.
- 4 • Entre ellas, dijo, el puente Gran Canal, Circuito interior, y el Interurbano.